

Première Lettre de Pierre

2,4-9

La catéchèse de Pierre se fait biblique. Il utilise les thèmes du Temple, du sacerdoce, de la parole et il entend montrer aux chrétiens d'Asie Mineure la cohérence entre la vie du Seigneur et les écritures juives.

Frères, approchez-vous du Seigneur Jésus: il est la pierre vivante, que les hommes ont éliminée, mais que Dieu a choisie parce qu'il en connaît la valeur. Vous aussi, soyez les pierres vivantes qui servent à construire le Temple spirituel, et vous serez le sacerdoce saint, présentant des offrandes spirituelles que Dieu pourra accepter à cause du Christ Jésus. On lit en effet dans l'Ecriture: "Voici que je pose en Sion une pierre angulaire, une pierre choisie et de grande valeur; celui qui lui donne sa foi ne connaîtra pas la honte."

Ainsi donc, honneur à vous qui avez la foi, mais, pour ceux qui refusent de croire, l'Ecriture dit: "La pierre éliminée par les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle, une pierre sur laquelle on bute, un rocher qui fait tomber." Ces gens-là butent en refusant d'obéir à la Parole, et c'est bien ce qui devait leur arriver. Mais vous, vous êtes la race choisie, le sacerdoce royal, la nation sainte, le peuple qui appartient à Dieu; vous êtes donc chargés d'annoncer les merveilles de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

14, 1-12

A l'heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il disait à ses disciples: "Ne soyez donc pas bouleversés: vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père, beaucoup peuvent trouver leur demeure ; sinon, est-ce que je vous aurais dit: 'Je pars vous préparer une place' ? Quand je serai allé vous la préparer, je reviendrai vous prendre avec moi; et là où je suis, vous y serez aussi. Pour aller où je m'en vais, vous savez le chemin." Thomas lui dit: "Seigneur, nous ne savons même pas où tu vas; comment pourrions-nous savoir le chemin ?" Jésus lui répond: "Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie; personne ne va vers le père sans passer par moi. Puisque vous me connaissez, vous connaîtrez aussi mon Père. Dès maintenant vous le connaissez, et vous l'avez vu." Philippe lui dit: "Seigneur, montre-nous le Père, cela nous suffit". Jésus lui répond: "Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, Philippe ! Celui qui m'a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire: 'Montre-nous le Père' ? Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père et que le Père est en moi !

Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même; mais c'est le Père qui demeure en moi, et qui accomplit ses propres œuvres. Croyez ce que je vous dis: je suis dans le Père, et le Père est en moi; si vous ne croyez pas ma parole, croyez au moins à cause des œuvres. Amen, amen, je vous le dis: celui qui croit en moi accomplira les mêmes œuvres que moi. Il en accomplira même de plus grandes, puisque je pars vers le Père."



Psaume 32

**Seigneur, ton amour soit sur nous
comme notre espoir est en toi.**

*Criez de joie pour le Seigneur,
hommes justes !
Hommes droits, à vous la louange !
Jouez pour lui sur la harpe
à dix cordes.
Chantez-lui le cantique nouveau.*

*Oui, elle est droite,
la parole du Seigneur;
il est fidèle en tout ce qu'il fait.
il aime le bon droit et la justice;
la terre est remplie de son amour.*

*Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.*

Profession de Foi :

Je crois en Dieu, notre Père,
Source de toute vie et de tout amour.
Il nous a créés, hommes et femmes, à son image.
Il nous a donné la terre pour notre bonheur
et pour nous rendre participants
à son œuvre de création.

Je crois en Jésus-Christ,
Fils bien-aimé du Père et frère de tous les hommes.
Il a pris chair en Marie; il a vécu parmi nous,
Nous révélant, malgré la dureté de notre cœur,
le visage inattendu du Dieu vivant.
Il nous a aimés jusqu'au bout.
Il est mort sur la croix sous Ponce Pilate
et sous le poids des refus
et des aveuglements des hommes.

Dieu l'a ressuscité d'entre les morts:
Jésus, le Christ, est le Seigneur des vivants.

Je crois en l'Esprit Saint,
souffle de vie et force d'amour,
il nous appelle à ressusciter avec le Christ
et à être à notre tour des Christ par milliers.

Je crois dans la communauté des croyants
rassemblée au nom du Ressuscité,
signe visible du Royaume de Dieu offert à tous.
Je crois que Jésus-Christ confie
aux communautés chrétiennes
la mission d'annoncer
l'amour dont il aime les hommes,
la liberté qu'il donne dans la foi,
l'espérance selon laquelle
jamais rien ni personne ne sont perdus.

Prière universelle :

Christ ressuscité, exauce-nous !

Pour les responsables des peuples,
pour ceux qui doivent faire des choix difficiles,
ensemble, prions le Christ Chemin.

Pour tous les acteurs de la justice
et pour les victimes du mensonge et de l'erreur,
ensemble, prions le Christ Vérité.

Pour les éducateurs de la foi,
pour les enfants,
ensemble, prions le Christ Pierre vivante.

Pour les chercheurs et tout le corps médical
travaillant au service de la vie et de la santé,
ensemble, prions le Christ Vie.

Pour celles et ceux qui redoutent la mort, pour les familles des grands malades,
ensemble, prions Celui qui part vers le Père...

Dieu trois fois saint, Tu es communauté d'Amour : Tu es Père, Fils et Esprit.

Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe : Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.

Dieu Père,
ta tendresse pour chaque homme
est infinie :
Fais que nous soyons signe
de cette tendresse,
spécialement pour les plus démunis.

Jésus Ressuscité,
ton engagement pour ton Père
a été jusqu'au bout :
Remplis nos engagements
de ta force et de ta fidélité.

Esprit Saint,

Tu es la vie de Dieu
répandue en nos cœurs :
Rends-nous attentifs
aux espérances et aux souffrances
des hommes nos frères. Amen !

*Moi, je suis le Chemin
la Vérité et la Vie*

Il dit qu'il est la vérité. C'est la parole la plus humble qui soit. L'orgueil, ce serait de dire: la vérité, je l'ai. Je la détiens, je l'ai mise dans l'écrin d'une formule. La vérité n'est pas une idée mais une présence. Rien n'est présent que l'amour. La vérité, il l'est par son souffle, par sa voix, par sa manière amoureuse de contredire les lois de pesanteur, sans y prendre garde.

Christian Bobin, "L'homme qui marche."